

envoyées à chacun des évêques dont il a été parlé et que, après avoir été par leurs soins traduites diligemment et mot à mot en langue vulgaire, elles soient lues dans chaque maison d'Ursulines, en un chapitre spécial convoqué à cet effet.

Nous édictons tout ce qui précède pour le plus grand bien et l'accroissement de l'Institut des Ursulines, et nonobstant toutes choses contraires.

Donné à Rome, auprès de Saint-Pierre, le 8 mai 1905, la deuxième année de Notre Pontificat.

PIE X, PAPE.

LES NOCES D'OR

DE S. EM. LE CARDINAL PERRAUD

UNE LETTRE DU PAPE

SON Eminence le cardinal Perraud a célébré, les 2 et 3 juin, le cinquantième anniversaire de son ordination sacerdotale et de sa première messe.

Le cardinal Perraud, dans une lettre au Saint-Père, avait délicatement rappelé que ces deux dates des 2 et 3 juin 1905, étaient, en même temps que le cinquantième anniversaire de son ordination et de sa première messe, le soixante-dixième anniversaire de la naissance et du baptême de Pie X.